

これはもしかして！？

プロジェクト名	中くらいりす 1月		
日付	2025年 1月 7日	記録者名	加戸
園児			
本日のねらい・内容	<p>部屋で遊んでいる時、ブロックを投げているようすのHちゃん。おもちゃを投げるということに対してはいつも「投げずに遊ぼうね～」と声をかけていました。それは、友達に当たったら危ないことや物を大切にするという気持ちからです。</p> <p>でもよく見てみると、投げ方や仕草が、投げているというよりまいている！？と思い、見守ってみることにしました…。</p> <p>子どもたちの姿にはきっと何かしら思いや意味があります。それを全部は理解できないかもしれませんが、その子を見てみると“もしかして..”と思えてくることがあります。でも、その場の姿や行動だけをみて止めてしまうとその子の遊びは途切れてしまう..前後の姿やその行動に対してのやりとり、声かけの大切さを、Hちゃんの一連の姿を見て改めて感じました。</p>		



手に持っている入れ物の中のブロックをまいています。何をまいているのか聞いてみると「おかしー！」それを聞いて “そういうこと！”とピンとききました(^_^)「もしかして、恵比寿？」と聞いてみると「うん♪」と教えてくれましたよ。



まいたおかし(ブロック)が無くなるとすぐに回収に向かいます！そしてまた手に持っていたブロックの入れ物の中へ。入れ物の中にはまたたくさんのおかし♪お父さんやお兄ちゃんが舞っている神楽を日頃からよく見ているからこそ、細かい部分も鮮明に覚えているのでしょうね！



そして背中にはこんな風にカバンが掛けてあります。これもHちゃんが手振り身振りで “こうやってほしい” と保育者に伝えながらかけたものです。Hちゃんの中にはしっかりとイメージがあるようです！確かに恵比寿様の後ろ姿ってこんな感じですよ！



そして嬉しそうな表情のHちゃん(^_^)自分の中のイメージをこんな形で表現しながらなりきって遊んでいました。ブロックがまさか恵比寿になるとは！！子ども達の想像力や表現力って素晴らしい。

今後の展開